



Leichtathleten starten in Freiluftsaison

Saisonauftritt für die Bottroper Stadionleichtathletik. Der Leichtathletik-Club Adler Bottrop (LC Adler Bottrop) hatte zum Staffeltag ins Jahnstadion eingeladen. Neben den Sprint-

staffeln im Rahmen eines Vereinssportfestes wurden auch die Kreismeisterschaften der langen Staffeln ausgetragen. Bei anfänglich bestem Wetter konnte das Team des LC Adler

Bottrop gut 200 Athleten aus 13 Vereinen des Leichtathletik-Kreises Rhein-Lippe begrüßen. Die Bottroper erkämpften sich wieder mal einige Ränge auf dem Treppchen. Foto: privat